

**PENGARUH KETIDAKPASTIAN LINGKUNGAN TERHADAP
PELAPORAN KEUANGAN
(Survei Pada Distributor Kosmetik)**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh Sidang Sarjana
Strata 1 (S-1)**

**Oleh
SISKA WIDYASTUTI
1351187**



**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2017**

***THE INFLUENCE OF PERCEIVED ENVIRONMENTAL
UNCERTAINTY ON FINANCIAL REPORTING
(Surveys on cosmetics distributor)***

THESIS

In Partial Requirements for The Bachelor Degree In Accounting Major

By :
SISKA WIDYASTUTI
1351187



***BACHELOR PROGRAM IN ACCOUNTING
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG
2017***

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan campur tangan-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir yang berjudul “Pengaruh Ketidakpastian Lingkungan Terhadap Pelaporan Keuangan (Survei Pada Distributor Kosmetik)”.

Adapun maksud penyusunan tugas akhir ini adalah untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Ekonomi Program studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha. Penulis menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna dan banyak kekurangannya, maka dari itu segala kritik dan saran yang membangun akan penulis terima dengan senang hati sebagai bahan perbaikan dan menambah wawasan penulis di masa yang akan datang.

Pada kesempatan ini dengan segala kerendahan dan ketulusan hati, penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.
2. Ibu Elyzabet I.Marpaung, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Kristen Maranatha.
3. Ibu Se Tin, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku dosen wali penulis yang dengan sabar membimbing dan memberikan arahan selama perkuliahan.
4. Ibu Rapina, S.E., M.Si., Ak., CA., selaku dosen pembimbing penulis dalam menyusun tugas akhir ini, yang selalu membimbing, mendukung, dan meluangkan waktunya untuk memberikan masukan serta perbaikan dalam penyusunan tugas akhir ini.
5. Para dosen Fakultas Ekonomi beserta seluruh staf TU Fakultas Ekonomi yang telah memberikan dukungan, saran dan motivasi kepada peneliti.
6. Bapak/Ibu departemen akuntansi dan keuangan distributor kosmetik PT.Panti Kosmetika Baru, Mahmud, RamaSinta, Eka, Maduson, Elizabeth, Sakura 1 dan Sakura 2 yang telah memberikan izin dan membantu proses menyebarkan kuesioner. Dengan kerelaan hati Bapak/Ibu yang telah menyediakan data untuk penulis. Tanpa kebaikan hati Bapak/Ibu, penelitian ini tidak akan berjalan dengan baik.
7. Papa Swi Kim (Ibi) dan Mama Gouw Gin Kiauw (Cide), yang telah memberikan kasih sayang, motivasi, bimbingan, dukungan moril dan materil kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik.
8. Seluruh keluarga besar yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
9. Sahabat-sahabat penulis, RK Community (Winaya Nurlita Aung, Yemima Priscilia, Ni Luh Bungahing Ati, Sheila Nathania, Cindy Chalik Bustomi dan Febby Chris), Henry Alim, Ko Romy, Ci Devi, Ci Desy, Thio Cindy Magdalena, teman-teman komsel Captain Maranatha dan Asisten Laboratorium Kuantitatif yang tidak bisa disebutkan satu per satu, yang selalu ada untuk membantu, mendengarkan curhatan, memberikan dukungan, motivasi, solusi setiap masalah yang penulis hadapi selama kuliah di Universitas Kristen Maranatha.

Akhir kata, semoga Tuhan Yesus Kristus selalu melimpahkan kasih dan berkat-Nya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya.

Bandung, Januari 2017

Siska Widyastuti